

Presidente de la Cámara de Comercio de Bogotá, Mónica de Greiff, recibe condecoración del Gobierno Nacional por su aporte a la construcción de paz en Colombia



Bogotá, 23 de marzo de 2018. El Presidente de la República, Juan Manuel Santos Calderón, entregó hoy la Orden Nacional al Mérito en el Grado Gran Oficial, a la presidente de la Cámara de Comercio de Bogotá, Mónica de Greiff, como un reconocimiento del Gobierno Nacional a la labor que ha desarrollado por la construcción de paz, la reconciliación y la reincorporación de ex combatientes a la vida civil.

La Cámara, que cumple 140 años acompañando los sueños empresariales de Bogotá Región, cuenta con una estrategia con la que pretende convocar la participación y compromiso del sector privado en la construcción de paz en Colombia.

Como antecedentes de esta labor la Cámara realizó el 16 de mayo de 1918 la primera comisión de arbitramento en la capital colombiana, lo que marcó un hito en el uso de mecanismos alternativos de solución de conflictos para resolver diferencias entre los empresarios de la época. Así mismo, en 1952 y tras un periodo de violencia partidista alimentado por el asesinato de Jorge Eliecer Gaitán, fue la Cámara la que lideró la comisión

Mayor información:

Adriana Alba/Jefe de Prensa

Tel 5941000 ext. 1608

Celular 3203290074

adriana.alba@ccb.org.co

Clara Marín/Prensa

Tel 5941000 ext. 2672

Celular 3165787575

clara.marin@ccb.org.co

Visítenos en: www.ccb.org.co

Síguenos en:     
Cámara de Comercio de Bogotá

de paz que consiguió masivas manifestaciones populares en favor de la reconciliación nacional.

Ya en la actualidad, la Cámara se ha destacado por su estrategia de construcción de paz y por su participación en la iniciativa de la Agencia para la Reincorporación y la Normalización (ARN), la cual busca abrir oportunidades laborales y de emprendimiento empresarial para excombatientes que han participado en el conflicto armado.

A través de este programa, la Cámara ha vinculado durante los últimos años a cerca de 80 personas que pertenecieron a diferentes grupos armados, quienes en su mayoría continúan hoy trabajando en la entidad y se destacan por su compromiso y desempeño.

“Este reconocimiento es un gran honor porque sin duda nos motiva a seguir trabajando por la construcción de paz en nuestro país y en especial por avanzar hacia esa gran meta que nos hemos trazado de fortalecer el rol de las empresas en esta nueva etapa que vive Colombia”, explicó Mónica de Greiff.

Además del programa de vinculación laboral con reinsertados, la Cámara está comprometida con los diez principios del Pacto Global de las Naciones Unidas y es signataria de "Business for Peace - Empresas para la Paz", al tiempo que hace parte del grupo de entidades que lideran desde el sector privado los avances de Colombia por alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible también de la ONU.

Así mismo, la Cámara trabaja con la Policía Nacional en la creación de herramientas como la mediación policial, que son útiles para la construcción de paz en las comunidades; y desarrolla la única encuesta sobre la perspectiva de los empresarios frente al proceso de paz entre el Gobierno y las FARC.

A través de su Centro de Arbitraje y Conciliación, la Cámara adelanta una serie de programas que, mediante el uso de los Métodos Alternativos Solución de Conflictos, promueven el diálogo como una forma pacífica de resolver diferencias, tanto en el escenario empresarial, como escolar y comunitario.

Entre otros frentes, la Cámara trabaja en temas de gestión y transferencia de conocimiento para la construcción de paz, busca desarrollar el fortalecimiento institucional y de capacidades en favor de este objetivo, realiza pedagogía y promueve el diálogo cívico en estos temas, incide en la creación de políticas públicas, identifica oportunidades y

Mayor información:

Adriana Alba/Jefe de Prensa

Tel 5941000 ext. 1608

Celular 3203290074

adriana.alba@ccb.org.co

Clara Marín/Prensa

Tel 5941000 ext. 2672

Celular 3165787575

clara.marin@ccb.org.co

Visítenos en: www.ccb.org.co

Síguenos en:     
Cámara de Comercio de Bogotá

beneficios para las empresas que se vinculen a estas iniciativas, y también hace divulgación sobre los avances que ha alcanzado en cada una de ellas.

La ceremonia de entrega de la condecoración se realizó en la Casa de Nariño y tuvo como escenario la entrega del informe de gestión de la ARN. Allí, además del Presidente Santos, estuvieron el Vicepresidente de la República, general (r) Óscar Naranjo; el Alto Consejero de Posconflicto, Derechos Humanos y Seguridad, Rafael Pardo; el director de la ARN, Joshua Mitrotti Ventura; y la presidenta Ejecutiva de la Cámara de Comercio de Bogotá, Mónica de Greiff, entre otros invitados.

Acerca de la CCB

La Cámara de Comercio de Bogotá es una entidad privada que desde hace 140 años apoya los sueños de los emprendedores y empresarios de la ciudad. Por delegación legal administra los registros públicos. Trabaja por la seguridad jurídica, por el fortalecimiento del entorno y por los intereses de los empresarios. Acompaña los diferentes ciclos de vida de las empresas y promueve los negocios en Bogotá y la Región.

Mayor información:

Adriana Alba/Jefe de Prensa

Tel 5941000 ext. 1608

Celular 3203290074

adriana.alba@ccb.org.co

Clara Marín/Prensa

Tel 5941000 ext. 2672

Celular 3165787575

clara.marin@ccb.org.co

Visítenos en: www.ccb.org.co

Síguenos en:     
Cámara de Comercio de Bogotá